
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【出 席 率】

　  1/12 渡辺ガバナーエレクト国際協議会出席壮行会へ　　
　　　　　　　　　　　　 馬塲信彦君　　韮澤喜一郎君

会員６２名中４４名 　

９５．００％

   12/27 三条ＲＣへ　　　星野健司君　　松崎孝史君　　西野治邦君　 

【先々週の出席率】

　  1/12 渡辺ガバナーエレクト地区運営会議（新潟）へ　　

【先週のメークアップ】

　　　　　　　　　　　　 若井　博君　　

　　　　　　　　　　　　 馬塲信彦君　　韮澤喜一郎君

 
 
 
 
 
 
 

 

会  長  挨  拶 馬場 一敏 会長 

  新年あけましておめでとうございます 

正月は雪もなく、晴れてよい三が日でした。しかし、心の中で   

雪が降ることを願っていた方も多数いたと思います。その人たち   

には悪いのですが、正月は雪がないと助かります。 

今年は「亥」年です。旧暦は「陰陽五行説」と「十干十二支」  

で、中国の古代「黄帝」の時代に作られたと言われております。 

「十干」は天の気と言われておりますが、私には理解できない分    

野です。「十二支」は１年を１２ヶ月であらわしたもので、「十干」  

と「十二支」の組合せは６０通りになります。「占い」に利用さ 

れているそうです。古くは、十二支は自然暦、農業暦として人々 

に役立っていたものと思います。 

なんで動物の「猪」なのでしょうか。「亥」は草木の生命が終 

わり、地中に戻りゆく状態、冬眠の季節と解説されております。  

「亥」が子豚の「豕」と文字が似ているため当て字として用いられたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2006～2007 年度 

２００７年 １月１５日第１８１４回 本年度第２２回 
国際ロータリー

第２５６０地区 

２００６～０７年度 

クラブ会報特別企画

あの人 あの時 

天 田   匡 君

国際ロータリー会長          ウィリアム ビル ボイド [ニュージーランド] 

第2560地区ガバナー       中 條 耕 二  [三条北] 

第4分区アシスタントガバナー   桑 原 寛 治  [加 茂] 

 会 長  馬 場 一 敏    幹 事  田 代 徳太郎   SAA  広 岡 豊 樹  

 三条南ロータリー事務局    〒955-8666 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 

                TEL 0256-35-3477  Fax 0256-32-7095 

                       E-mail info@sanjo-minami.jp URL  http://www.sanjo-minami.jp 



 

十二支は本来動物とは全く関係なく、十二支に動物を配したのは文字の読めない人々のため、「読み方」と 

「十二支」を覚えやすくするため動物を当てはめた「記号」と考えられます。人々は十二支の動物に意味を持 

たせ、毎年違った見方で生き方を見つめ直させる人の知恵ではないでしょうか。 

「猪」は猪突猛進など気性の荒い攻撃的なイメージがあります。町にも村にも「猪」の被害が報道されており 

ますので、益々そのイメージが大きくなります。しかし、肉は美味しく、常に人里近くにおり、昔から貴重な 

食料だったものと思います。 

考えてみれば十二支の動物はそれぞれ際立った特徴、特性があり、人々がほしいと希求したと思います。そ 

のため、１年ごとにそれぞれの特徴を我が身についたら、できたらとの願望を込め生活の指針として生きてき 

たものと思います。 

  当南クラブも来年度の行事は、来春の４０周年行事を始め、馬塲信彦ガバナーノミニーの事務所開設準備が 

中心となっております。私の年度では、昨年のこの時期より既に「猪突猛進」をしておりました。したがって、 

後半は気を引き締めて坂本年度にバトンタッチする期間になります。後の半年につきましても皆様のご協力を 

お願い致します。 

 

 

 

                                           

１２月１９日の三条北クラブで全５７クラブの公式訪問を終え 

ました。印象に残るクラブはやはり三条南クラブさん、「ロータ 

リーをきちんとやろう」という姿勢に感心させられた次第です。 

高田クラブさんも、熱心にロータリーに取り組んでおられます。 

会員９２名の大きなクラブですが、公式訪問のクラブ協議会にも 

ほとんどの方が出席され、たっぷり２時間費やしました。 

南クラブ、高田クラブは模範的なクラブです。どうぞこの活動を 

いつまでも続けていただきたいと願います。 

馬塲信彦ガバナーノミニーを選出していただき有難うございま 

した。私の同期ガバナーの中、秋田県、千葉県ではガバナーノミ 

ニーが決まらず２年続けての任務を強いられるという現状もあり 

ます。 

今年、８月～９月頃には馬塲ガバナーエレクト事務所が開設され大変な日々が続きますが、どうぞ南クラブ 

の皆さん馬塲さんを応援して下さって２５６０地区を盛り上げて下さい。 

馬塲さんの次のガバナーには柏崎クラブの植木さんがほぼ確定されています。この方は一日おきに透析をさ 

れておられ、日本で研修を受けるようになりますが、是非ガバナーを務めたいととても前向きに考えておら 

れます。 

  ２５６０地区の目下の悩みは出席率の悪さです。３４地区中３０～３３位の状況です。会員増強も併せて 

お願い申し上げ、出席率向上にご協力をお願い致します。                    

 

 

 

 

  

           

 

横組み ●Ｐ５～ １月の「ロータリー理解推進月間」に因んで、ロータリーの広報活動について特集が 

組まれています。日本でも行われたロータリーのイメージ調査の結果が掲載されていますが、ご覧にな 

って下さい。この数字をどう受け止められますか？  

  ●Ｐ１２「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」・・・私も「ロータリーとは」をテーマに２００字、 

   ４００字でチャレンジしてみましたがなかなか書けるものではありません。ロータリーの広報活動は自分 

   たちの活動記事を広報するだけでなく、地域社会の人たちにどのように関心を寄せてもらえるかが重要な 

鍵、南クラブの広報活動も見直さなければならないのでは・・・。 

●Ｐ３６「中学生に異文化理解と国際交流の授業を！」・・・米山奨学生に協力を仰ぎ中学生との交流。 

私もＰＴＡの役員の経験がありますが、この活動にとても興味をそそられ、意義の深さを感じました。 

 

広報・雑誌委員会  佐藤 嘉男 君

中條 耕二 ガバナー

解説 １月号！ 



西 野先生へ 

新年おめでとうございます 

私は帰国してからもう八ヶ月間を過ごしました。クラブ

での一年間大変お世話になり、心より感謝申し上げます。

毎月の例会もいい思い出になり、先生たちのお顔がときど

き頭に浮かびます。 

私は今ハルビン医科大学付属第一病院の第三整形外科

（関節外科）に勤めています。患者様が多いですから毎日

忙しかったです。 

今後ロータリーの精神を忘れず、先生たちのご希望に負け

ないように頑張りたいと思います。 

先生とご家族には新しい年の初めを清々しくお迎えのこ

とと存じます。ご健康とご多幸をお祈りいたします。 

また時間があれば、是非ハルビンへ遊びに来てください。

クラブのみなさんにも新年おめでとうをお伝えください。

                   谷 文光 拝 

                 ２００７年元旦

 

   

 

 

こんにちは。前にお便りいただいてから随分経ってしまいましたが元気でやっています。 

１月３日に引越しをしました。Hoisdorf から Ahrensburg に移りました。前の家から加茂と三条ほど離れ 

てないし、家族の人達もいつでも来ていいよって言ってくれたので今度遊びに行こうと思っています。 

ロータリーの例会には最初の方に一回行っただけで、行事もインバウンズミーティング位しか行ってないで 

す。最初のファミリーがロータリアンじゃないのも関係あるのかもしれませんが。（これから行くことになる 

のかな？）なので実は渡す物を渡せてません。例会とかあまり自分からは望んでないから今のままがいいです。 

   Lena は何回か参加しているようで、やはりクラブが違うと色々違うみたいですね。 

    今までに一回だけマンスリーレポートを地区に送ったのですが、無事に届いたでしょうか。 

  マンスリーじゃないですね。確認できてません。メールミスっちゃったかなという疑問が残ったままです。 

  もしレポート送れなかったら私一回も送ってないことになりますね。こういうのはクラブ的にまずいですか。 

  ところで毎月レポート出してる人ってどれ位いるんでしょうか。逆に出さない人の割合も気になります。 

  他の留学生の情報は入ってきますか。 

   このメールもあまり文章になってないですが、元気ですと伝えたかったので送らせていただきました。 

ホームシックの症状はありません。心身ともに健康です。それでは皆様によろしくお伝え下さい。 

                                           阿部 美聖 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中條ガバナー

馬場（一）君 ①新年明けましておめでとうございます。
②新春例会です。今年も宜しくお願いします。

公式訪問の際は大変お世話になり、心から感謝しております。あと半年となりました。
本年も宜しくお願いします。

～ １月１５日 ３５，０００円  今年度累計 ５８５，０００円 ～

ドイツへ一年交換学生として留学中の阿部美聖さんからメールが届

きました。 

昨年４月に帰国されました谷文光さんから、カウンセラーの 
西野治邦さんに年賀カードが届きました。 



 

田代君

吉田（秀）君
馬塲（信）君
韮澤君

丸山（征）君

田中（悌）君
坂井君
荒澤君
長谷川君

佐藤（栄）君

西巻君
住谷君

西野君

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
昨日、中條ガバナーのもとで、アメリカ・サンディエゴで開催のガバナー研修会に出発さ
れる渡辺ノミニーの壮行会に馬塲ノミニーと出席して参りました。

新年あけましておめでとうございます。馬場年度も残り半分となりました。
あとの半年も宜しくお願い致します。
新年あけましておめでとうございます。皆様今年は会員増強に頑張りましょう。
新年おめでとうございます。今年も宜しくご指導・ご支援をお願いします。

若井君、渡邊（光）君
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
今年も宜しくお願い致します。ＢＯＸご協力有難うございました。

坪井君、銅冶君、野中君、野水君、船久保君、星野君、丸田君、丸山（徹）君、武藤君、

新年明けましておめでとうございます。今年の皆さんと一緒に頑張りたいと思います。

賀春 健やかな新年でありますように　今年も宜しくお願い致します。

謹賀新年　一昨年、昨年と驚異的に的中した酒井博士の「冬を占う」、今年は残念ながら

新年おめでとうございます。本年も良い年になりますようにご指導願います。

レナ嬢、中條Ｇをお迎えして。

はずれっぱなしです。このまま残念が続きますように！！

相田君、大渓君、岡村君、木原君、佐藤（譲）君、鈴木（圀）君、田中（久）君、滝口君、

新年おめでとうございます。今年も新しいことを発見出来ることを楽しみにしています。
明けましておめでとうございます。年賀状で２等が当たりました。

いよいよ馬塲ノミニー年度が動き出します。全会員のご協力をお願い致します。
新年おめでとうございます。昨年末は蘇州出張で欠席しました。お蔭様で良い正月を迎え
ました。
２００７年が良い年でありますように。

 

 

 

 

 

 

 

 

  ■２００６～２００７年度 半期収支決算報告      馬塲 信彦 会計 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


